



Pourquoi si tôt?

Ses parents:

David et Alicia **Mettraux-Perret**, à Villars-le-Terroir;

Son frère et sa sœur:

Alexandre et Clara;

Ses grands-parents:

Pierre et Joselyne **Mettraux-Pesse**, à Villars-le-Terroir;

Marie-Françoise **Perret-Martin**, à Cheseaux-sur-Lausanne;

Ses arrière-grands-mamans:

Lucia **Bonfils**, à Genève;

Yvette **Martin**, à Cheseaux-sur-Lausanne;

Concetta **Pesse**, à Yverdon-les-Bains;

Sa tante:

Vanessa **Perret**, à Leysin;

Son parrain et sa marraine:

Sébastien et Nathalie **Moennoz**, et leurs enfants, à Villars-le-Terroir;

ainsi que les nombreuses familles parentes, alliées et amies,

ont le très grand chagrin de faire part du départ de leur petit ange

Lucie

leur bien-aimée fille, sœur, petite-fille, arrière-petite-fille, nièce et filleule,
enlevée à leur amour le 10 mai 2011, à l'âge de 2 mois et demi.

Un dernier adieu aura lieu le vendredi 13 mai à 14 heures en l'église
catholique Saint-Nicolas à Villars-le-Terroir.

Honneurs à l'issue de la cérémonie, suivis de l'inhumation, dans l'intimité,
au cimetière.

La famille remercie chaleureusement la Doctoresse Marie-Hélène Perez,
tout le personnel des soins intensifs de pédiatrie du CHUV, le personnel
de la Rega et les ambulanciers du 144 pour leur gentillesse et leur
dévouement.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Fondation Théodora,
ch. du Bief 6 bis, 1027 Lonay, CCP 10-61645-5.